
Reportes de actividades realizadas por la Dirección Ejecutiva del Servicio Nacional de Salud

Noviembre, 2022



SNS y Barrick Pueblo Viejo inauguran Centro de
Primer Nivel Zambrana, en Sánchez Ramírez



Sánchez Ramírez. – El Servicio Nacional de Salud (SNS) y Barrick Pueblo Viejo inauguraron este jueves el Centro de Primer Nivel de Atención (CPN), en el distrito municipal Zambrana, de esta provincia, construido y equipado mediante esta alianza público-privada.

Durante el acto de inauguración, el titular del SNS, Mario Lama, agradeció a los ejecutivos de Barrick Pueblo Viejo por el interés de contribuir al bienestar de la comunidad de Zambrana y resaltó que por primera vez los residentes de esta zona contarán con los servicios de odontología, laboratorios, pediatría, ginecología y de emergencias las 24 horas, para disminuir los traslados y aumentar la calidad de vida en el sector.

“Este CPN es el ejemplo materializado de las obras que se pueden lograr cuando se trabaja en unión, desde el SNS estamos orientados a fortalecer la salud preventiva, afianzar la inclusión y apoyar todo proceso que sea en beneficio del pueblo”, ponderó el doctor Lama.

En el evento, el director ejecutivo del SNS anunció la habilitación en la provincia de nuevas unidades de Oncología y Diálisis, además de la intervención de los hospitales que lo ameriten.

Dirección de Comunicaciones SNS
03 noviembre, 2022



Ministerio de Salud y SNS coordinan acciones para continuar
apertura por áreas de la Ciudad Sanitaria Luis E. Aybar



Santo Domingo. –El Ministerio de Salud Pública, en conjunto con el Servicio Nacional de Salud (SNS), coordinan acciones para dar apertura a diferentes áreas de la Ciudad Sanitaria doctor Luis Eduardo Aybar a fin de continuar ampliando y mejorando los servicios de salud en la República Dominicana.

En el encuentro, el ministro de Salud, doctor Daniel Rivera, precisó que por disposición del presidente Luis Abinader, se dará apertura de las áreas materno infantil y de consulta y evaluación con una disponibilidad de más de 200 especialistas que brindarán atención profesional y humanizada a los pacientes que lo requieran.

El también coordinador del Gabinete de Salud dijo que se hizo una evaluación de la consulta externa, que estará funcionando incluso los sábados para garantizan la atención.

Dirección de Comunicaciones SNS
06 noviembre, 2022



SNS es reconocido por reducir mortalidad materna,
neonatal e infantil



Santo Domingo. - El Servicio Nacional de Salud (SNS) recibió este martes un reconocimiento por las buenas prácticas e iniciativas implementadas en la reducción de la mortalidad materna neonatal e infantil en la República Dominicana, que apunta al logro de la Agenda 2030 de los Objetivos de Desarrollo Sostenibles (ODS).

El SNS fue galardonado por reducir la tasa de mortalidad materna, neonatal e infantil en el país, contribuyendo a alcanzar la meta del ODS número tres, de garantizar una vida sana y promover el bienestar para todos en todas las edades.

El premio fue recibido por el titular del SNS, Mario Lama, acompañado de los directores de Planificación, Ilka González y de Materno Infantil y Adolescentes, Martín Ortiz, en el marco de la XIV Semana de la Calidad que realizan los Ministerios de Administración Pública (MAP) y de Economía Planificación y Desarrollo; en la que fueron resaltadas otras cuatro instituciones públicas.

Dirección de Comunicaciones SNS
08 noviembre, 2022



SNS por primera vez gana medalla en Premio Nacional a la Calidad



Recibe medalla de bronce

Santo Domingo. – El Servicio Nacional de Salud (SNS) ganó medalla de bronce en la décima octava entrega del Premio Nacional a la Calidad del Sector Público Dominicano, organizado por el Ministerio de Administración Pública (MAP).

El premio fue obtenido por la adecuada implementación del Modelo de Excelencia «Marco Común de Evaluación» (CAF, por sus siglas en inglés), que impulsa un liderazgo enfocado en el desarrollo sostenible y eficiente del sector salud, la mejora continua de las operaciones, los resultados positivos en las encuestas de satisfacción y logro de objetivos, además del compromiso con la mejora continua de la gestión.

La medalla fue recibida por el director ejecutivo del SNS, doctor Mario Lama, quien manifestó que desde la creación de la institución que dirige, es la primera vez que gana esta distinción.

«Este es un logro de todos los colaboradores del SNS que han dado su corazón, su entusiasmo para obtener el resultado del trabajo en equipo, de mucho empeño y dedicación. Este es un reconocimiento que demuestra que las cosas se pueden hacer bien», enfatizó Lama.

Dirección de Comunicaciones SNS
10 noviembre, 2022



SNS entrega más de RD\$18 millones en equipos a hospitales de Santo Domingo



Anuncia adjudica remozamiento y nueva Emergencia Hospital Hacienda Estrella

Santo Domingo. - Como parte de las acciones para fortalecer la Red Pública, el director ejecutivo del Servicio Nacional de Salud (SNS), doctor Mario Lama, entregó equipos a nueve hospitales, pertenecientes al Servicio Regional de Salud Metropolitano (SRSM).

La Ruta Hospitalaria abarcó los traumatológicos Darío Contreras y Ney Arias Lora; Maternidad San Lorenzo de Los Mina; El Almirante, Ciudad Juan Bosch, Pediátrico Hugo Mendoza, Instituto Nacional del Cáncer Rosa Emilia de Tavares (Incart) y los municipales Hacienda Estrella y La Victoria.

Con una inversión de más de 18 millones de pesos, el titular del SNS continúa dando cumplimiento a las instrucciones del presidente Luis Abinader y la vicepresidenta Raquel Peña, de reforzar los centros de salud para garantizar calidad de los servicios que reciben los usuarios.

Dirección de Comunicaciones SNS
11 noviembre, 2022



SNS destina más de RD\$70 millones para remozamiento Hospital Arístides Fiallo Cabral



Santo Domingo. - El Servicio Nacional de Salud (SNS) informó este martes que el Hospital Arístides Fiallo Cabral de La Romana se encuentra en un proceso de intervención, como parte del plan de remozamiento de infraestructuras que implementa la institución para fortalecer las atenciones en salud a los usuarios de la Red Pública.

El remozamiento del centro de salud incluye nuevas áreas de Emergencia y Odontología, ya se trabajó en el remozamiento de los techos y se están levantando los muros del Quirófano.

Para la nueva Emergencia el SNS destinó un presupuesto de RD\$42,664,793.10, mientras que la inversión para las demás áreas asciende a RD\$32,312,819.12.

El levantamiento sobre el Estado Situación de Hospitales 2020, realizado al inicio de la actual gestión, reflejó el mal estado en que fue encontrado el Provincial Arístides Fiallo Cabral, centro que data del 1942, por lo que fue incluido en el plan de remozamiento de infraestructuras que desarrolla el Servicio Nacional de Salud, que incluye 84 intervenciones en hospitales, 41 Emergencias y 51 Centros de Primer Nivel de Atención.

Dirección de Comunicaciones SNS

15 noviembre, 2022



SNS prioriza reducción nacimientos prematuros y atención a neonatos



Santo Domingo. – Con el interés de prevenir los nacimientos prematuros y optimizar el cuidado que reciben esos bebés en los hospitales de la Red Pública, la actual gestión del Servicio Nacional de Salud (SNS) ha priorizado la apertura y reforzamiento de Unidades de Cuidados Intensivos Neonatales (UCIN), con dotación de equipos, medicamentos y designación de personal.

Las estrategias, que se implementan a través de la Dirección Materno Infantil y Adolescentes, incluyen la puesta en funcionamiento de nuevas Unidades de Cuidados Intensivos Neonatales (UCIN) en los hospitales Pedro Emilio de Marchena de Bonao, Inmaculada Concepción de Cotuí, Nuestra Señora de Regla de Baní, Regional Materno Infantil Dr. José Francisco Peña Gómez de Valverde y Rodolfo de la Cruz Lora de Santo Domingo.

Las 23 UCIN disponibles en la Red Pública han sido reforzadas con incubadoras, bombas de infusión, ventiladores, monitores y Ecocardiógrafos, se han designado unos 30 médicos y 50 enfermeras para atención a prematuros; en las referidas áreas se trabaja además en la optimización de la terapia respiratoria y nutricional, como herramientas indispensables para la sobrevivencia neonatal.

Dirección de Comunicaciones SNS

16 noviembre, 2022



Director SNS supervisa obras y entrega equipos a hospitales SRS Norcentral



Santiago. - El director Ejecutivo del Servicio Nacional de Salud (SNS), doctor Mario Lama, supervisó y entregó equipos, este miércoles, a hospitales del Servicio Regional de Salud Norcentral, con el propósito de darle continuidad al fortalecimiento de los servicios médicos en la provincia.

La Ruta Hospitalaria inició con la supervisión de los trabajos de remozamiento y ampliación del Hospital Municipal Lilian Fernández en Navarrete, donde además se reunió con las autoridades del centro y comunitarios para consensuar acciones con miras a fortalecer los servicios de salud del hospital.

Posteriormente, el doctor Lama visitó el Hospital Municipal Napier Díaz González, en el municipio Villa González, para verificar el avance en los trabajos de readecuación del centro.

Durante la Ruta Hospitalaria en la Regional Nordeste, el SNS entregó al Hospital Regional Presidente Estrella Ureña, tres monitores de signos vitales de cinco parámetros, ocho sillas de ruedas para adultos y dos desfibriladores con monitores.

Mientras, el Hospital Regional José María Cabral y Báez, fue dotado de 15 monitores de funciones vitales, dos electrocardiógrafos, cinco lámparas quirúrgicas y 15 sillas de ruedas para adultos, entre otros importantes equipos, al tiempo que supervisó los trabajos de remozamiento que se realizan en el centro.

Dirección de Comunicaciones SNS
16 noviembre, 2022



SNS celebra Día Mundial de la Calidad



Santo Domingo. – El Servicio Nacional de Salud (SNS) celebró este jueves el Día Mundial de la Calidad, con el desarrollo del taller experiencial: «Liderar en Tiempos de Cambio», que busca inculcar la importancia del cumplimiento de los estándares en el servicio ofrecido y en las operaciones internas.

En la actividad, el director del SNS, doctor Mario Lama, agradeció a todos los participantes del taller por el trabajo realizado para alcanzar los logros obtenidos. «En este año hemos recibido la medalla de bronce a la Calidad, primera vez en la historia de la institución, fuimos reconocidos por reducir de manera significativa la mortalidad materna y neonatal, el primero otorgado por el Ministerio de Administración Pública (MAP) y el segundo, por el Ministerio de Economía, Planificación y Desarrollo; y cerraremos el 2022 con la máxima puntuación obtenida en el Sistema de Monitoreo de la Administración Pública (SISMAP), alcanzando un 91.81%, colocándonos en la posición número 13 en el ranking que participan 179 instituciones públicas», enfatizó.

El doctor Lama indicó que éstos y otros avances son el fruto obtenido del trabajo desarrollado por cada uno de los directores del SNS, regionales, de hospitales y el personal del sistema público de salud, demostrando que trabajando en equipo las metas son alcanzables.

Dirección de Comunicaciones SNS
17 noviembre, 2022



Titular del SNS habla sobre el fortalecimiento de la atención materno-neonatal en el programa “Esta Noche Mariasela”



Santo Domingo. - El titular del Servicio Nacional de Salud (SNS), doctor Mario Lama, y Martín Ortiz, director Materno Infantil y Adolescentes del SNS, hablan sobre el fortalecimiento de la Atención materno-neonatal y otros avances de la Red Pública en el programa “Esta Noche Mariasela”, por Color Visión, canal 9.

Estamos dando pasos firmes en la reducción de la mortalidad materna neonatal e infantil en los centros de la Red Pública.

El doctor Mario Lama, director ejecutivo del SNS y el galeno Martín Ortiz, director Materno Infantil y Adolescentes de la institución, detallaron hoy en el programa “Esta Noche Mariasela”, que se transmite por Color Visión, las acciones implementadas para lograr una reducción histórica en los indicadores de mortalidad materna y neonatal.

Lama destacó que se están incrementando las capacitaciones del personal de salud, las unidades del Programa Mamá Canguro, la apertura de nuevas Unidades de Cuidados Intensivos Neonatales (UCIN) y el debido equipamiento de los centros asistenciales, entre otras iniciativas que seguro permitirán que el 2023 sea un año de muchos más logros que beneficien a las madres y sus bebés.

Dirección de Comunicaciones SNS
17 noviembre, 2022



Director SNS participa en el acto principal del Día Nacional de la Familia



juntos trabajamos para asegurar más salud y mejores condiciones para las familias dominicanas

Santo Domingo. - El director ejecutivo del Servicio Nacional de Salud, doctor Mario Lama, participó en el acto principal del Día Nacional de la Familia, celebrado en el Palacio Presidencial, encabezado por el presidente Luis Abinader, el Gabinete de la Familia y otras 26 instituciones del Estado.

El Gabinete de la Familia trabajó con el SNS para desarrollar políticas dirigidas a favor de las familias dominicanas, por medio del Comité de la Familia en el sector salud, que inicia con los servicios ofrecidos en el Primer Nivel de Atención, con el propósito de impactar positivamente a toda la sociedad.

Durante el acto, fueron investidos 226 servidores públicos graduados del Diplomado Productividad Crecimiento y Desarrollo Familiar, desarrollado por el Instituto Médico-psicológico de la Familia (IMAFA), que pertenecen a los comités de familia de las 53 instituciones del Estado que forman parte del Gabinete; siete de ellos, colaboradores del SNS.

Dirección de Comunicaciones SNS
18 noviembre, 2022



SNS asegura atenciones de salud oportuna y de calidad a población masculina



Más de nueve millones servicios diagnóstico se han ofrecido a hombres en el 2022

Santo Domingo. – El Servicio Nacional de Salud (SNS) asegura atenciones médicas oportunas y de calidad a la población masculina, a través del modelo integral en prestación de servicios públicos de salud.

En el marco de la celebración el 19 de noviembre, del Día Internacional del Hombre, el SNS informa que, mediante los Centros de Primer Nivel, los hospitales de segundo y tercer nivel, y jornadas comunitarias, garantiza el bienestar, equilibrio físico, mental y emocional de los hombres, con la disponibilidad de servicios de salud integral.

Desde enero del 2022 a la fecha, la Red Pública ha brindado 9,772,260 servicios diagnóstico a la población masculina en el país, de estos, 1,770,801 hombres han visitado al médico vía consulta en los diferentes centros de salud; 6, 920, 432 se han realizado pruebas de laboratorios y 1,081,027 imágenes médicas.

Dirección de Comunicaciones SNS
19 noviembre,2022



SNS implementa acciones para garantizar salud infantil



Santo Domingo. – Comprometidos con asegurar la calidad de la prestación de los servicios sanitarios a la población infantil, el Servicio Nacional de Salud (SNS) desarrolla diversas acciones, a través de la Dirección Materno Infantil y Adolescentes, para el fortalecimiento de las atenciones pediátricas en los centros de la Red Pública.

Dentro de estas acciones, el SNS puso en funcionamiento una Unidad de Cuidados Intensivos Pediátricos en el Hospital Pedro Emilio de Marchena en Bonao y otra de Cuidados Intermedios Pediátricos en el Hospital Luis Morillo King de La Vega.

También, se integró el Servicio de Hemato- Oncología Pediátrica en el Hospital Taiwán 19 de marzo en Azua, para dar respuesta a la población del sur. Además del servicio de Endocrinología Pediátrica.

Asimismo, el SNS ejecuta la implementación de nuevas salas de Estimulación Temprana en seis hospitales de la Red Pública, con énfasis en los niños de los Programas Mamá Canguro y el fortalecimiento de la atención Oftalmológica con once programas.

Dirección de Comunicaciones SNS
20 noviembre,2022



Vicepresidenta Raquel Peña deja iniciado trabajos de ampliación y
remozamiento Hospital Municipal Virgilio García, en Cabrera



María Trinidad Sánchez. – La vicepresidenta de la República, Raquel Peña dejó iniciado este domingo los trabajos de ampliación de la Emergencia, al igual que la reparación y remozamiento del Hospital Municipal Virgilio García, ubicado en el municipio Cabrera de esta provincia, en beneficio de más de 32 mil habitantes.

Peña manifestó que el presidente Luis Abinader hizo un compromiso con el pueblo dominicano, con la provincia María Trinidad Sánchez y con el municipio Cabrera, y parte de lo que se está devolviendo al pueblo dominicano es honrando lo que él había dicho.

“Hoy estamos precisamente empezando la transformación de este hospital. Desde el gobierno estamos cumpliendo y necesitamos seguir trabajando de la mano, con el único objetivo de aumentar la calidad de vida de todos ustedes”, precisó la funcionaria.

El director del Servicio Nacional de Salud (SNS), doctor Mario Lama, quien acompañó a la vicemandataria durante el primer palazo, dijo que se está trabajando para cumplir las instrucciones del presidente Luis Abinader, de defender el derecho a la salud de la población dominicana.

Dirección de Comunicaciones SNS
20 noviembre, 2022



SNS agasaja colaboradores con compartir navideño



¡En el SNS ya se siente la brisita de la Navidad!

Santo Domingo. - El Servicio Nacional de Salud agasajó a sus colaboradores con un compartir navideño en sus instalaciones para fomentar la armonía, la solidaridad y el amor, que distinguen la época navideña.

Y tú, ¿Ya sientes la brisita?

Dirección de Comunicaciones SNS
21 noviembre, 2022



Acuerdan fortalecer servicios de Atención Primaria



Santo Domingo. – El Servicio Nacional de Salud (SNS) y Health Horizons International Foundation (HHI), firmaron un acuerdo para mejorar la salud comunitaria mediante el fortalecimiento de los servicios y sistemas de la Atención Primaria.

La rúbrica ejecutada por el titular del SNS, doctor Mario Lama y Eliezer Lappots-Abreu, director de Health Horizons International Foundation, busca además aunar esfuerzos para la educación, prevención y manejo integral de la diabetes, la hipertensión y otras enfermedades crónicas.

Con la firma, el SNS se compromete a realizar acompañamiento y coordinación con HHI para la realización de capacitaciones, entrenamientos dirigidos al personal de salud de la Red Pública del Servicio Regional de Salud Norcentral y área de Salud Puerto Plata, cofinanciadas por HHI.

Dirección de Comunicaciones SNS

21 noviembre, 2022



SNS invertirá más de RD\$ 115 millones en equipos para Hospital
Salvador B. Gautier



Con otros procesos en curso, unos 250 millones total de inversión

Santo Domingo. - El Servicio Nacional de Salud (SNS) asumió la compra de equipos médicos para fortalecer los servicios del Hospital Salvador B. Gautier por un monto de RD\$115,809,459.00.

La medida forma parte de los compromisos asumidos en el encuentro entre el ministro de Salud Pública, Daniel Rivera; el director del Servicio Nacional de Salud (SNS), Mario Lama; el presidente del Colegio Médico Dominicano (CMD), Senén Caba y el director del hospital, Miguel Ángel Geraldino, además de otras autoridades de salud, el pasado 14 de octubre.

Los jefes departamentales del Gautier identificaron el déficit de equipamiento en el centro asistencial y junto al Departamento de Compras del SNS, iniciaron los procesos para la adquisición de un cistoscopio rígido y uno flexible, un recestoscopio bipolar, una unidad de energía para litotricia láser, un nefroscopio, una pistola de biopsia prostática reusable con su caja de agujas, dos arcos en C (fluoroscopia) y una torre de endoscopia.

Mediante el proceso de compra HSBG-MAE-PEUR-2022-001, también se obtendrá una torre laparoscópica, 15 aspiradores quirúrgicos, seis máquinas de anestesia, 15 electrocauterios de carro, un Eco cardiógrafo 4D avanzado, un facomulcificador, un microscopio oftalmológico, un uteroscopio flexible y uno rígido, un ultrasonido básico de tres transductores, un microscopio y un dermatomo.

Dirección de Comunicaciones SNS
21 noviembre, 2022



Director SNS participa en el encuentro del Gabinete de Salud



Santo Domingo. – El director ejecutivo del Servicio Nacional de Salud (SNS), doctor Mario Lama, participó este martes en el encuentro del Gabinete de Salud, encabezado por el ministro Daniel Rivera, donde también estuvieron representantes del Centro de Soporte a las Decisiones y de la Vicepresidencia de la República para presentar una propuesta tecnológica favorezca la cadena de suministros del sector salud y garantice el uso eficiente de los recursos.

Durante la reunión, también se dio a conocer por parte de los representantes del Banco Central de la República Dominicana, el avance registrado en la Encuesta Nacional de Salud 2022.

#GabineteDeSalud

Dirección de Comunicaciones SNS
22 noviembre, 2022



Titular del SNS asiste a acto de entrega de 67 camionetas al MSP



El Gobierno continúa desarrollando acciones para fortalecer el sistema de salud dominicano

Santo Domingo. – El doctor Mario Lama, director ejecutivo del Servicio Nacional de Salud (SNS), asistió hoy al acto de entrega de 67 modernas camionetas, adquiridas por el gobierno dominicano a través de la Vicepresidencia de la República, para ser distribuidas a las diferentes Direcciones Provinciales de Salud (DPS) del Ministerio de Salud.

Durante el acto de entrega de las camionetas en la sede del Ministerio de Salud, la vicepresidenta de la República, Raquel Peña, manifestó que, con estos vehículos, el Gobierno busca facilitarles el trabajo a las Direcciones Provinciales de Salud y Áreas de Salud, aunque cada una de ellas ha demostrado que pueden realizar un excelente trabajo bajo cualquier circunstancia.

“Estamos seguros de que durante el gobierno del presidente Luis Abinader vamos a dejar un mejor servicio de salud, con calidad, íntegro y digno de cada dominicano y dominicana”, expresó Peña.

Dirección de Comunicaciones SNS

23 noviembre, 2022



Director SNS participa IX Congreso Latinoamericano de Medicina Perinatal



Santo Domingo. – El director ejecutivo del Servicio Nacional de Salud, Mario Lama participó en el Congreso Latinoamericano de Medicina Perinatal.

Congreso efectuado como parte de la celebración del 40 aniversario de la Federación Latinoamericana de Medicina Perinatal.

Con el tema “Salud materno fetal al alcance de todos”, tuvo como escenario el Centro de Convenciones Hotel Catalonia, Santo Domingo. La jornada fue dirigida a ginecólogos obstetras, pediatras, médicos internistas, médicos familiares, médicos generales, internistas, residentes y estudiantes de medicina.

Dirección de Comunicaciones SNS
24 noviembre, 2022



SNS realiza congreso «Estrés Postraumático Postpandemia» a personal de salud



Santo Domingo. – El Servicio Nacional de Salud (SNS), a través de su Departamento de Salud Mental, realizó este sábado el congreso «Estrés Postraumático Postpandemia», con el objetivo de ayudar al personal de salud que trabajó durante la pandemia de COVID-19, a mitigar el estrés al que estuvieron sometidos, afectando de manera física y emocional su salud.

El acto fue encabezado por la encargada del Departamento de Salud Mental del SNS, doctora Francis Báez, quién destacó que el congreso busca ayudar a estos profesionales de la salud que lucharon y se entregaron de forma incansable por sus pacientes, a cuidar su salud, además de aprender a prevenir a tiempo las diferentes crisis emocionales que pueden surgir luego de una pandemia.

«Ustedes son nuestros verdaderos héroes, que se arriesgaron para salvar la vida de estos pacientes y nuestra función es ayudarlos a sanarse de ese estrés postraumático que pasaron y que les afectó», destacó la especialista.

Sostuvo que también se les brindó las herramientas necesarias que les permitan saber defenderse ante una situación similar.

Dirección de Comunicaciones SNS
26 noviembre, 2022



SNS presenta importante reducción en mortalidad materna,
alrededor 46%



Unicef felicita al SNS

Santo Domingo. – El director del Servicio Nacional de Salud (SNS), doctor Mario Lama, destacó los esfuerzos realizados por la institución para fortalecer la atención materna en el país, lo que ha permitido una reducción de alrededor del 46% en la mortalidad materna.

Así lo expuso durante un encuentro realizado junto al Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF), que reunió a 23 hospitales de la Red Pública, responsables del 80% de los nacimientos del país, para compartir y seguir implementando estrategias dirigidas a la reducción de la mortalidad materna y neonatal en el país.

El doctor Lama manifestó su satisfacción con los trabajos realizados por la Dirección Materno, Infantil y Adolescentes del SNS, equipo que ha puesto empeño para mejorar la calidad en la atención materna y neonatal de la Red Pública. «Gracias a esas labores hay 18 Unidades Mamá Canguro (11 habilitadas en esta gestión), 14 hospitales que detectan la retinopatía en el prematuro (11 que iniciaron en estos dos últimos años), también tenemos un proyecto que será un legado en el país, el Screaming Auditivo, que se ha implementado en cuatro hospitales y en los próximos meses estará en otros diez, para en el 2023 tener una cobertura del 60% de todos los niños que nacen en nuestros hospitales con déficit auditivo».

Dirección de Comunicaciones SNS
27 noviembre, 2022



Director SNS participa de entrevista especial de elCaribe y CDN



Santo Domingo.- El director ejecutivo del Servicio Nacional de Salud (SNS), doctor Mario Lama participó de entrevista especial de elCaribe y CDN, donde habló que en estos momentos en que República Dominicana sigue estando en el foco de todo el mundo por el trato que se les brinda a los haitianos, además, señaló que en el país no se les niegan las atenciones médicas ni a los ciudadanos locales ni extranjeros.

El funcionario destacó que todas las personas que se dirigen a los centros hospitalarios de carácter público reciben la asistencia que demandan.

“Nosotros como Servicio Nacional de Salud no discriminamos, tenemos la responsabilidad de dar servicio a todo aquel que llegue a un hospital independientemente de su estatus migratorio”, expresó.

En ese sentido, declaró que desde siempre han tratado de mejorar la calidad de las atenciones y la humanización de los servicios, que es uno de los problemas tradicionales que presentan los establecimientos de salud públicos y privados.

Dirección de Comunicaciones SNS

30 noviembre, 2022

